
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 13/02/2023 

 

L’anno duemilaventitré, il giorno tredici del mese di Febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 31/01/2023 REGINT/2023/7, per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, Dr.ssa Ciaperoni Patrizia. 

 

Procedutosi alle ore 09.49 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lo Sardo F. Umberto e Lucido Roberto. 

  

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

La Cons. Di Prima, comunica al Consiglio che ha appreso, dalla chat della sua 

scuola, della riunione in data odierna alle 10,00 per organizzare il carnevale, il 

Presidente Aiello le ha riferito che la riunione è stata organizzata dal Dott. Picone, 

Presidente dell’Associazione Com-Pa. 

 

Si dà atto che alle ore 9.50 entra in aula il Cons. Stabile. 

 

La Cons. Di Prima, riferisce di avere parlato per telefono con il Dott. Picone il quale 

le riferiva che il Presidente Aiello avrebbe dovuto avvisarla della riunione in quanto 

Presidente della Commissione Cultura. 

 

Il Presidente Lo Sardo, ritiene che sia una dimenticanza, chiederà al Presidente. 

 

Il Cons. Altadonna, comunica al Consiglio il punto della situazione rispetto alla 

mozione del Carnevale; ci saranno 4 carnevali: a Borgo Nuovo, nel Quartiere Noce, 

nel Quartiere Zisa, nel Quartiere Noce - Malaspina; La Circoscrizione, ha fatto tutto 

ciò che si doveva fare, sono 4 carnevali in 4 giorni diversi, chiede la presenza della 

Polizia Municipale per la gestione della sicurezza delle sfilate e si congratula per il 

lavoro di squadra. 

 

Il Presidente Lo Sardo non essendoci altri interventi nomina, con l’assenso del 

Consiglio, scrutatori i Conss: Grasso, Stabile e Lucido. 

 

Il Consiglio Approva all’unanimità. 

 

Il Cons. Altadonna a cui si associa il Presidente Lo Sardo, chiede il prelievo del 

Punto 29 dell’O.d.g. Proposta a firma del Vicepresidente Lo Sardo e del Presidente 

Aiello ad oggetto: “Un patrimonio comune da salvare: Le Api” prot. 69457 del 



27.01.2023. 

 

Il Presidente Lo Sardo pone in votazione il prelievo del P.29 dell’O.d.G, per voto 

palese. 

 

Il Consiglio approva all’unanimità. 

 

Si dà atto che alle ore 10,01 esce dall’aula la Cons. Di Prima per partecipare, nella 

qualità di Presidente della Commissione Cultura, alla riunione per il Carnevale. 

 

Si dà atto che alle ore 10,02 escono dall’aula i Conss. Grasso, Stabile, e Figuccia. 

 

Il Consigliere D’Agostino, a cui si associa il Presidente Lo Sardo, chiede la 

verifica del numero legale. 

 

Alle ore 10,03, procedutosi all’appello nominale, risultano presenti il Presidente 

Lo Sardo e i Conss. Altadonna, D’Agostino, Di Gesù e Lucido.  

Il Presidente Lo Sardo, constatata la mancanza del numero legale, rinvia la 

seduta di un’ora. 

 

Procedutosi all’appello nominale, alle ore 11,03, risulta presente solo il 

Presidente Lo Sardo che rinvia la seduta all’indomani. 

 

 

 

       Il Segretario                                                                      Il Presidente 

 Il Funzionario Amm.vo                                                       Lo Sardo F. Umberto    

   Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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